

LOS NIVELES DE BRILLO DE LOS TZADIKIM:

En el Brit Hadashah encontramos una enseñanza fundamental dada por Shaul al ben Elohim....

Cómo habremos de resucitar?

Primero nos deja claro que en Adam todos morimos pero que en Mashiaj todos seremos vivificados, esto es resucitados.

1Co 15:22 Porque así en relación con Adam todos mueren, y en relación con el Mashíaj todos serán vivificados.8

Aca en griego se usa la palabra: "zoopoiéo" que uno de sus significados es "resucitar", así como "vivificar".

Luego nos dice Shaul:

1Co 15:35 Pero alguno preguntará: "¿De qué manera serán los muertos resucitados? ¿Qué clase de cuerpo tendrán?"

A continuación Shaul empieza a hacer una relación no solo muy hermosa sino muy reveladora de como serán los cuerpos a la resurrección:

1Co 15:36 Sencillo: lo que tú siembras no surge a la vida si antes no muere.
1Co 15:37 Y lo que siembras, no es la planta que ha de salir, sino el mero grano, ya sea de trigo o de otra cosa.
1Co 15:38 Pero Elohim le da un cuerpo como quiere, a cada semilla su propio cuerpo.
1Co 15:39 No toda carne es la misma carne; sino que una es la carne de los hombres, otra la carne de los animales, otra la de las aves y otra la de los peces.

No se siembra una planta de una vez, sino mas bien un grano de determinada planta, trigo por ejemplo, dice Shaul que el ETERNO le da a cada semilla su propio "cuerpo".

De igual manera el compara a la carne diciendo que esta es distinta en las distintas especies, no es la misma la de los hombres, con la de las aves, ni con la de los peces, pero recordemos que lo esta diciendo al compararlo con las distintas semillas.

Luego de los ejemplos terrenos pasa a dimensiones ya superiores, y dice:

1Co 15:40 También hay cuerpos celestiales y cuerpos terrenales. Pero de una clase es la gloria de los celestiales; y de otra, la de los terrenales.

1Co 15:41 Una es la gloria del sol, otra es la gloria de la luna, y otra la gloria de las estrellas; porque una estrella es diferente de otra en gloria.

Ahora compara a los cuerpos celestiales, pero aun materiales como el sol, la luna y las estrellas con los cuerpos terrenales, es decir el cuerpo de los hombres..

Y deja claro que la intensidad de luz que emanan el sol, la luna y las estrellas es distinto entre si, que no brillan igual, indudablemente pues las estrellas que tienen luz propia brillan con mas intensidad que planetas o satelites como la luna que no tienen luz propia sino solo reflejan la luz de la estrella que las ilumina, por lo que su luz no es propia, se tenue,, opaca.

A continuación Shaul correlaciona esto con la resurrección:

1Co 15:42 Así también es la resurrección de los muertos. Se siembra algo corruptible; resucita algo incorruptible.

1Co 15:43 Se siembra algo sin honra; resucita algo glorioso. Se siembra algo débil; resucita algo poderoso.

1Co 15:44 Se siembra un cuerpo natural; resucita un cuerpo espiritual. Hay cuerpo natural; también hay cuerpo espiritual.

Queriendo enseñar con esto Shaul que los muertos al resucitar traerán un brillo o gloria distintos unos de otros...

Murieron con un cuerpo natural, terrenal y se se levantarán con un cuerpo espiritual, celestial.

Creo entender entonces que a la resurrección habrá distintos niveles de "ubicación" para los resucitados en Mashiaj, y ya en el Maljut de YHWH, esto lo corrobora el mismo Yeshua cuando dice:

Mat 5:17 "No piensen que he venido a abolir la toráh o los Profetas. He venido, no a abolir, sino a completar.

Mat 5:18 ¡Sí, en verdad! Les digo que hasta que pasen el cielo y la tierra, ni una *iod*, ni una tilde pasarán de la *Toráh*; no hasta que lo que tenga que suceder, suceda.

Mat 5:19 De manera que cualquiera que desobedezca el menor de estos *mitzvot*, y enseñe así a otros, será llamado el menor en el Reino del YHWH. Pero cualquiera que los obedezca y así enseñe será llamado grande en el Reino de YHWH.

La ubicación en cuanto a "pequeñez o grandeza" en el Maljut esta directamente proporcional a lo que HOY estemos haciendo con la Torah:

Si desobedecemos aun el mas pequeño de los mitzvot hoy, seremos llamados "pequeños" en el Maljut y por supuesto así será la intensidad de nuestro brillo.... "muy opaco", como una estrella muy distante.

Pero si guardamos y enseñamos cualquiera de los mitzvot HOY seremos llamados grandes o yo entiendo "muy luminosos" en el Maljut del Eterno.

En este punto, el Midrash nos da aspectos que nos pueden aclarar un poco mas este tema.

Dice que los Tzadikim (Hombres Santos) serán divididos en 7 grupos en la era venidera y de acuerdo a sus logros espirituales mientras vivieron, es decir de alguna manera como lo dice el Brit Hadasha: "glorias"....

1.-Algunos Tzadikim irradiarán tan esplendorosamente como el sol

2.-Otro grupo brillará como la luna.

3.-Un tercer grupo centelleará como el cielo.

4.-Otro fulgurará como las estrellas.

5.-Algunos Tzadikim resplandecerán como un relampago

6.-Otros irradiarán belleza como las rosas.

7.-Otro grupo alumbrará como la Menorá (Candelabro de oro) en el Beit Hamikdash.

Moshé dice el Midrash prefirió comparar al pueblo de Iaaqov con las estrellas del cielo al que se supone que la mayoría de Klal Israel pertenece.

Si lo notamos, tanto el Brit Hadasha como el Midrash tienen similitudes muy grandes, ambos hablan de aquellos que habrán de resucitar como seres luminicos,

Solo que cada uno con un distinto brillo de luz..

Ciertamente es entendible lo que Moshe dice segun el Midrash pues el Eterno les prometió eso a todo el pueblo:

Deu 1:10 YHWH su Elohim los ha multiplicado, así que hay tantos de ustedes hoy como hay estrellas en el firmamento.

Deu 1:11 ¡Qué YHWH, el Elohim de sus padres, los multiplique aun mil veces más y los bendiga, como El les ha prometido

Y concuerda con lo dicho por Shaul en relación a como se levantarán los tzadikim en la resurrección.

Con distintos tipos de resplandor o Kabod, y acorde a su intensidad de luminosidad será su ubicación en el Maljut de YHWH.

Dice Shaul:

1Co 15:45 Así también está escrito: El primer HOMBRE, Adán, FUE HECHO ALMA VIVIENTE. El último Adán, espíritu que da vida.

1Co 15:46 Sin embargo, el espiritual no es primero, sino el natural; luego el espiritual.

1Co 15:47 El primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo hombre es del cielo.

1Co 15:48 Como es el terrenal, así son también los que son terrenales; y como es el celestial, así son también los que son celestiales.

1Co 15:49 Y tal como hemos traído la imagen del terrenal, traeremos también la imagen del celestial.

Y ambos Iehuda como Israel/Efraim tendremos a la resurrección un cuerpo espiritual, similar al cuerpo con el que se levantó de la muerte Yeshua haMashiaj.

Comprendamos, esta NO es promesa dada a Cristianos, no existían en el tiempo de Shaul.....

Esta es promesa dada a la Casa de Iaaqov (Iehuda + Israel/Efraim) que concuerda perfectamente con las promesas dadas por el Eterno al mismo pueblo en su camino por el desierto a su salida de Mitzrayim.

Concluy diciendo que ya pronto se acerca el tiempo en que los muertos en Yeshua haMashiaj se van a levantar y al resucitar traerán distintos tipos de Gloria o luminosidad acorde haya sido su vida en vida terrenal y su búsqueda de kedusha.

Esforcemonos pues ahora que todavía hay tiempo en caminar agrando al Eterno mediante la emuna en Yeshua y la obediencia a los mitzvot de Torah....

Amen ve Amen!!!

Elishua ben Yisrael (César Garavito)
Guatemala